AWO Reisegruppe am schiefen Turm in Pisa

Nach einer Vorbereitungszeit von ca. 10 Monaten startete die Reisegruppe der AWO OV Mennighüffen von Löhne aus in die Toskana. An der Brenner-Autobahn wurde eine Zwischenübernachtung eingelegt, bevor am zweiten Tag das Strandhotel in Tirrenia bei Pisa erreicht wurde. Vom Hotel aus unternahm die Gruppe mit örtlichen Reiseleitern und Stadtführern Tagestouren durch die wunderschöne Toskana mit den Städten Florenz, Siena, San Gimignano, Lucca und Pisa. Selbstverständlich durfte der Besuch der Insel Elba incl. Fährüberfahrt nicht fehlen. Zum Programm gehörte auch die Einkehr auf einem toskanischen Weingut mit Weinprobe und Imbiss. Nach den erlebnisreichen Tagen ging es mit einer Zwischenübernachtung im Altmühltal nach Löhne zurück, wo die Gruppe wohlbehalten ankam.

Die AWO weist darauf hin, dass alle Reisen zu 100% von den Reiseteilnehmern finanziert und nicht mit Zuschüssen oder Spenden unterstützt werden.

